

QUINTO DOMINGO DE CUARESMA (21-3-2010)



Si, para mí, la parábola del hijo pródigo ("del Padre bueno") es la más bella de los evangelios (y no deja de ser una parábola que es un "cuento" posible), el relato de hoy ni es parábola ni es cuento sino que fue una realidad y la aplicación práctica de la misericordia y del perdón que, en teoría, reflejaba la parábola del hijo pródigo.

Hoy abundan las denuncias por malos tratos a mujeres, lo que llamamos violencia de género, lo que describe también el relato del evangelio de hoy.

Y Jesús se pone en medio y asume la defensa del pequeño y débil.

Con la ley en la mano, la mujer estaba ya condenada, sin perdón alguno. Pero Jesús "obliga" a mirar en el interior de cada uno y lo suelta: "el que esté libre de pecado, que tire la primera piedra". Y no hubo ni primera piedra ni última piedra...

Jesús no vino a condenar sino a combatir el pecado, no vino a castigar sino a rehabilitar, a que la persona recobre su dignidad perdida o en entredicho.

Y... "no peques más" :fué la recomendación de Jesús.

Tu cruz...

En tu cruz, Señor, sólo hay dos palos, el que apunta como una flecha al cielo y el que acuesta tus brazos.

No hay cruz sin ellos y no hay vuelo. Sin ellos no hay abrazo.

Abrazar y volar,
ansias del hombre en celo.
Abrazar esta tierra
y llevármela dentro.
Enséñame a ser tu abrazo.
Y tu pecho.

A ser regazo tuyo y camino hacia Ti de regreso.

Pero no camino mío,
sino con muchos dentro.
Dime cómo se ama
hasta el extremo.



Y conviértete en ave
la cruz que ya llevo.

¡O que me lleva!
Porque ya estoy en vuelo.

- * CUANDO MARZO MAYEA, MAYO MARCEA...¿que significa?
- * Agua de marzo, peor que la mancha en el paño.
- * En marzo, el sol riega y el agua quema.
- * Cuando marzo vuelve el rabo, ni deja pastor enzamarrado ni carnero en cencerrado.
- * En marzo, la pepita y el garbanzo.
- * Más ligero que veleta en marzo...

SOBRE EL AGUA

El agua es un objeto de responsabilidad:

Si antes nos teníamos que aprender a distribuir con justicia las tierras, ha llegado la hora de compartir también el agua, distribuyéndola con equidad para el bien de todos y sin discriminación de raza, filiación política o influencias de poder. El derecho al acceso del agua es indispensable para trabajar por el desarrollo sostenible de las personas y los pueblos. La falta de agua saludable es la causa de la muerte de millones de personas, muchas de ellas niños. Gestos tan simples como lavarse las manos con agua limpia o beber agua no contaminada salvaría la vida a millones de seres humanos.

EN EL CIELO MANDA DIOS
EN LA JUSTICIA MANDA EL ALCALDE.
MANDA EL CURA EN LA PARROQUIA,
Y LOS MOZOS EN LA CALLE.
(dicho popular)

SIEMPRE TOCA:
SI NO ES UN PITO
ES UNA PELOTA



PERDONA NUESTRAS OFENSAS
COMO TAMBIÉN NOSOTROS
PERDONAMOS A LOS QUE
NOS OFENDEN...

A ELLA: LA MADRE DEL AMOR

(Recordando aquel mal momento de mi vida)

Cuantas veces, Madre mía, a tus pies me arrodillé
cuántas veces a tu lado fuerza y vigor encontré.

Hoy, con la voz temblorosa, desde el alma y con gran fe,
en estas sencillas rimas te doy mi vida y mi ser.

A Ti te debo la vida: sin duda volví a nacer;
tal vez Tú me necesites para a la gente atender.

Déjame desde estas líneas -no lo puedo contener-
gritar palabras divinas: las de "amar" y "agradecer".

Agradecerte, María, tus caricias en mi sien,
tu abrazo tierno de Madre con sabor a dulce miel.

Y a la gente ¿qué decirle? ,si sólo recibí bien :
gracias por sus oraciones y por un nuevo amanecer.

Quiero cantar a la vida, perdonar a la mujer,
que pronto se recupere y Dios la colme de bien.

A mis buenos feligreses y a tanta gente de bien
les mando un abrazo inmenso, y en él "todito" mi ser.



LAS HORMIGAS

Ven acá, mi pequeña.
Ven a ver, mi niña
las negras y largas
hileras de hormigas.
Si quieres matarlas
bien que lo podrás.
Pero no lo hagas,
míralas pasar
déjalas que sigan.
Quédate en silencio
frente a su fatiga.
Para sus afanes
ten una sonrisa.

Está de moda el robo en las iglesias. Más que el paro, el vicio de la droga... y los profesionales del robo y la delincuencia... A final del año 2009 y principios de 2010, en sólo un mes más de cinco robos en iglesias de la capital y también de los pueblos. Muy cerca de nuestro pueblo, en Villasdardo, y hasta en la puerta de la iglesia de Cipérez dejaron la huella de sus intenciones.

Pero... lo más sonado, el intento de robo en Villamayor con la agresión al párroco que pudo haberle costado la vida sólo por "centímetros" de acierto.

Y hace algo más de 10 años, también en la parroquia de S. Mateo (barrio Garrido de Salamanca), el sacerdote se libró de una muerte segura debido a la suerte y a su fuerza en retener a una joven demente que (ni siquiera por robar) se fue contra él con un cuchillo de considerables dimensiones. Y le dejó su "huella" en la cara, pero no en el alma por cuanto pudo y supo superarlo.

Tanto el párroco de Villamayor como el de S. Mateo tuvieron el mismo gesto de perdón y su preocupación por el agresor/ra más que por su propia recuperación. Y se basaron en la deficiencia mental de sus agresores para restar importancia a los hechos, unos hechos que a los dos les podía haber costado la vida.

Perdón, comprensión, cariño, amor... y fe : eso es testimonio cristiano. También los mártires murieron perdonando, como Cristo el Maestro.

El párroco de S Mateo, pasados unos meses se "desahogaba" de aquel mal trago de su vida, reflejando sus sentimientos en las rimas adjuntas donde agradece a "La Madre del Amor", patrona de la parroquia, su ayuda en tan mal momento, el interés de sus feligreses y el reconocer que "volvió a nacer". Por ello...

"Quiero cantar a la vida, perdonar a la mujer,
que pronto se recupere y Dios la colme de bien.."

¿QUÉN ES ÉL?

